Noticias

Más de 70 artistas competirán en la XI edición del Concurso Internacional de Música "Antón García Abril"

El certamen, organizado por la Diputación de Granada y el Ayuntamiento de Baza, se celebrará del 7 al 9 de junio y será un lugar de encuentro para jóvenes músicos de España y otros once países

lunes 05 de junio 2023



Baza acoge del 7 al 9 de junio la XI edición del Concurso Internacional de Música de Cámara "Antón García Abril", un certamen que se consagra como un lugar de encuentro internacional entre jóvenes músicos de esta especialidad. En esta ocasión, competirán 79 músicos en 30 grupos camerísticos procedentes de toda la geografía española y de otros países como Italia, Portugal, Polonia, Francia, Alemania, Austria, Reino Unido, Bélgica, Suiza, Rusia y Estados Unidos.

El concurso ha sido presentado hoy por la vicepresidenta primera y diputada de Cultura, Memoria Histórica y Democrática en funciones, Fátima Gómez, junto a la concejala de Gobernación en funciones del Ayuntamiento de Baza, Yolanda Fernández, la presidenta de la asociación "Antón García Abril", Paqui García, y el director del conservatorio de Baza, Manuel Gómez.

La diputada ha precisado que para la institución es un honor participar en este concurso, pues "constituye un concurso único de música clásica y con una aceptación a nivel internacional muy

importante". Asimismo, ha destacado que el certamen "demuestra el gusto entre los jóvenes por este género musical, una cuestión que no parece habitual".

Además, Gómez ha explicado que el concurso comienza el día 7 de junio a las 19h en el Teatro Dengra, "donde se podrá disfrutar de un concierto a cargo de clarinetista Juan Ferrer y el pianista bastetano Calio Alonso. Las interpretaciones de los grupos se desarrollarán a lo largo de los días 8 y 9, finalizando con el acto de entrega de premios".

Por su parte, Fernández ha comentado que "para la ciudad de Baza es una enorme satisfacción poder presentar una nueva edición del concurso, uno de los certámenes de este género más consolidados", a la vez que "se consagra como un lugar de encuentro para los músicos de esta especialidad".

Mientras tanto, la presidenta de la asociación "Antón García Abril", Paqui García, ha recordado la figura del artista que el pasado 19 de mayo hubiese celebrado su 90 cumpleaños del maestro, por ello, "dediquemos esta edición como homenaje al legado musical y a la memoria de quien entregó con pasión toda una vida a la música, y sabía apreciar esta misma pasión en los jóvenes artistas".

Por último, el director del conservatorio de Baza, Manuel Gómez ha explicado que el concurso es muy importante porque es de los pocos certámenes internacionales que aglutina un gran número de grupos de diversas partes del mundo. "Para el Conservatorio de Baza, tanto para el alumnado como el profesorado, representa un orgullo muy grande participar en la organización del evento", ha añadido.

El jurado estará formado por grandes intérpretes: el maestro Enrique García Asensio como presidente del jurado, Juan Ferrer (clarinete principal de la Orquesta Sinfónica de Galicia), María Rubio (trompa solista de la Orquesta de Valencia), Mariana Todorova (concertino de la Orquesta de RTVE) y Ambrosio Valero (concertista de piano).

Todos aquellos que no puedan asistir podrán disfrutar de su desarrollo a través del canal de YouTube del concurso, a través del cual se emitirá este certamen íntegramente.

Más información en https://concursodecamaraantongarciaabril.com